

IWO

Upacara Hari Olahraga Nasional di Kecamatan Sindangbarang: Sinergi untuk Prestasi dan Kesehatan

Cianjur - CIANJUR.IWO.OR.ID

Sep 9, 2024 - 09:44



Polres Cianjur - Senin, 09 September 2024 — Dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional, Kecamatan Sindangbarang menggelar upacara yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan instansi. Upacara ini diselenggarakan dengan penuh khidmat di lapangan Kecamatan Sindangbarang, dengan kehadiran sejumlah pejabat dan tokoh penting.

Upacara pagi ini dihadiri oleh Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH., MH, bersama anggotanya dari Polsek Sindangbarang. Kapolsek yang mewakili Polres Cianjur dalam acara tersebut mengungkapkan komitmennya untuk mendukung pengembangan olahraga dan kesehatan masyarakat di wilayahnya. "Hari Olahraga Nasional adalah momen penting untuk mengingatkan kita akan pentingnya gaya hidup sehat melalui olahraga. Polsek Sindangbarang berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan positif seperti ini," ujar IPTU Dadang.

Camat Sindangbarang yang diwakili oleh Kasi Trantib, Danramil Sindangbarang yang diwakili oleh Bhabinsa, serta para Kepala Sekolah, Kepala Desa, OPD, dan Ibu-ibu PKK turut hadir dalam upacara tersebut. Kehadiran berbagai pihak ini menunjukkan sinergi yang kuat antara instansi pemerintah, kepolisian, dan masyarakat dalam mempromosikan olahraga sebagai bagian integral dari kehidupan sehari-hari.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Sindangbarang menekankan pentingnya upacara ini dalam mempererat hubungan antara aparat pemerintah dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan kesehatan melalui olahraga. "Kami berharap kegiatan ini dapat memotivasi masyarakat untuk lebih aktif berolahraga dan menjaga kesehatan," katanya.

Upacara diakhiri dengan kegiatan olahraga ringan yang melibatkan peserta dari berbagai kalangan, sebagai wujud nyata komitmen dalam mempromosikan gaya hidup sehat. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan inspirasi bagi masyarakat Sindangbarang untuk lebih aktif dalam berolahraga dan hidup sehat.